

Copie anonyme - n°anonymat : 81341

	Code épreuve : 75GB	Nombre de pages : 5	Session : 2022
N2-00017 081341 ELV1_LV1	Épreuve de : LV1 Allemand		
Consignes	<ul style="list-style-type: none">Remplir soigneusement l'en-tête de chaque feuille avant de commencer à composerRédiger avec un stylo non effaçable bleu ou noirNe rien écrire dans les marges (gauche et droite)Numérotter chaque page (cadre en bas à droite)Placer les feuilles A3 ouvertes, dans le même sens et dans l'ordre		

Version

Continuer. Si elle ne construit pas le jardin, elle doit de demander pourquoi elle a acheté la maison.

La réponse serait simple si elle pouvait prétendre qu'à l'automne dernier déjà, elle avait eu connaissance de l'arrivée du Coronavirus. La maison serait alors un refuge à la campagne, dans lequel elle peut se cacher jusqu'à ce que la pandémie s'arrête. Mais elle n'a rien su. Lorsque Dora commença à lire les annonces immobilières sur internet, les problèmes les plus importants semblaient être le changement climatique et l'extrême droite.

Lorsqu'elle alla discrètement chez le notaire à Berlin-Charlottenburg en décembre, le Coronavirus était un gros titre pour lequel il fallait aller chercher en bas de la page sur internet, juste un truc qui se passait en Asie. Lorsqu'elle récoltait difficilement le petit héritage de sa mère comme des petites épargnes afin de transférer sa propre part de capital du prix d'achat, Dora ne savait toujours pas, si en réalité, elle voulait déménager à la campagne.

Elle savait seulement qu'elle avait besoin de la maison. En urgence. Comme idée. Comme technique de bûroïde mentale. Comme hypothétique sortie de secours de sa propre vie.

Les dernières années, Dora a sans cesse entendu que les gens se procurent une maison à la campagne. Le plus souvent comme une maison secondaire. Ils font cela dans l'espoir d'échapper

au cercle vicieux des projets. Tous les gens que Dora connaît sont soumis à cette spirale infinie. On termine un projet pour en commencer un prochain juste après.

Pendant un certain temps, on pense que le projet ~~est~~ actuel est le plus important sur terre, on met tout en oeuvre pour le finir à temps et de la meilleure manière possible. ~~Tout cela juste pour vivre cet instant d'après,~~ où toute l'importance s'effondre lors du moment de la finalisation. Juste pour après vivre ce moment de la finalisation où toute l'importance s'effondre.

Thème

Als einziger seiner Spezies sah mein Großvater, dass etwas nicht telang.

- „Dieses Kind bleibt nur mit alten Leuten. Man sollte ihn im Kindergarten anmelden.“

Es gab ein Kindergarten um die Ecke des Jamblinne de Meux Platzes. [...] Was für eine Bewunderung, ich entdeckte, dass andere Kinder existierten. Ein Zufall wollte, dass ich in einer Mädchenklasse Rande. Dies beruhigte mich : ich war wieder einzigartig. Die kleinen Mädchen mochten mich. Sie sagten, dass ich im Gegentrale zu den meisten Buben nett und gemütlich war. Dies brachte mir Freude. Mit den Mädchen lernte ich wie man Puppe spielt und Seilspringen. Mein Großvater brauchte mindestens zwei Jahre um zu bemerken, dass die Schule nicht für mich geeignet war. Mit diesen Worten sprach er seine Tochter an :

- „Dein Sohn ist sechs Jahre alt, er wird die Grundschule beginnen. Er ist nicht bereit.“
- „Warum sagst du so etwas Vater? Er kennt schon das Alphabet.“
- „Sei nicht blind, er ist zu weich. Mein Schatz, es gibt nur eine Lösung: man muss ihn zu den Notchomb schicken damit er den Sommer dort verbringt.“ Mamma wurde bleiss.
- „Der arme kleine!“
- „Ich erinnere dich daran, dass du einen von denen geheiratet hast.“
- „Ich habe den einzigen Notchomb geheiratet, der nicht ein wilder Vierl war.“

Expression 1

Die Eroberung Lukaschenkos mit der Entsiedlung von Migranten, die Putins Wille aus Russland wieder eine Großmacht zu entwickeln oder die Debatte über die Außenpolitik innerhalb Deutschlands fördern außenpolitische Probleme laut dem Autor. Welche?

Innerhalb Deutschlands sind sich alle Parteien auf die Art und Weise Angela Merkels Außenpolitik nicht einig. Die Lage mit dem belarussischen Diktator Lukaschenko ist ein heikles Thema. Laut dem Bündnis 90/Die Grünen und laut Omid Nouripour würde die Anerkennung des Diktators gefährlich sein. Merkel verteidigt sich, denn sie meint, dass Deutschland mit Belarus trotzdem verhandeln kann. Sie versucht eine Zusammenarbeit für die Flüchtlingskrise zu fördern. Mit der Europäischen Kommission, mit der Hilfe von UNHCR und IOM hofft sie, dass Lukaschenko mitarbeiten wird. Aber wie kann es Deutschland schaffen, solch eine Außenpolitik zu führen? Laut dem Autors funktioniert eine emotionale Politik nicht und warnt die Ampel-Koalition davor. Rüdiger Lüdeking zitiert Egon Oahr, der meint, dass Demokratie und Menschenrechte auf den internationalen Verhandlungstischen rie zum Thema kommen. Der Außenpolitiker muss sich also bemühen, um einen Dialog anzugangen. Die Verhandlungen müssen Range davor kalkuliert werden und strategisch vorgedacht sein.

Laut dem Autor funktioniert eine emotionale Außenpolitik V. Meint er darmit, dass Verhandlungen nur eine Sache von Erfassung und Angst sind? Auf keiner Weise. Die Erfassung oder Druck haben in den letzten Zeiten nie zu etwas gebracht. Die Diktatoren wie Lukaschenko passen sich nicht erschüttern. Putin zum Beispiel hat sich nie auf die Knie gesetzt und führt Krieg in der Ukraine seit 2014.

Die Welt wird also an verschiedene außenpolitische Probleme konfrontiert: Belarus, Russland, Flüchtlingskrise. Das Wichtigste ist, wie man mit denen gut kommt.

262 Wörter

Expression 2

Vor einigen Jahren wurde eine französische Frau von Terroristen in Malien entführt. Während der Verhandlungen hat sich Macron dafür entschieden, angeblich 200 Dschihadisten zu befreien. Nach ihrer Befreiung im Jahre 2021 ist sie nochmals nach Afrika geflogen. Aus dieser Geschichte platzte ein Skandal in Frankreich. Wie kann man und wie sollte man wichtige politische Entscheidungen und Moral vereinbaren?

Ich bin der Auffassung, dass Politiker gewählt werden, um heiile, schwere Entscheidungen zu treffen. Auf einer Seite sollten Politiker nicht unmoralische Maßnahmen ergreifen, zum Beispiel wenn die Gesundheit gefährdet werden könnte.

Trotzdem glaube und hoffe ich, dass politische Entscheidungen getroffen werden, weil die Regierung im Moment meint, dass es für das Land die beste Lösung ist. Der ehemalige Kanzler Sebastian Kurz hatte 2021 entschieden, dass die Impfung gegen die Pandemie Pflicht werden sollte. Es folgten Demonstrationen in ganz Österreich, denn manche meideten, die Maßnahme sei nicht moral.

Auf einer anderen Seite können alle Entscheidungen nicht legitimiert werden. Manche Grenzen der Moral können nicht übergrenzt werden. Dritter ist Präsident in den Philippinen seit 2016.

Copie anonyme - n°anonymat : 81341

Emplacement QR Code	Code épreuve : 75GB	Nombre de pages : 5	Session : 2022
	Épreuve de : LV1 Allemand		
Consignes	<ul style="list-style-type: none">• Remplir soigneusement l'en-tête de chaque feuille avant de commencer à composer• Rédiger avec un stylo non effaçable bleu ou noir• Ne rien écrire dans les marges (gauche et droite)• Numérotter chaque page (cadre en bas à droite)• Placer les feuilles A3 ouvertes, dans le même sens et dans l'ordre		

Um gegen die Drogenkriminalität zu kämpfen hat er alle Polizisten dazu gezwungen, Menschen mit Drogen zu töten. Mit dieser Maßnahme sind ungefähr 8000 Menschen getötet worden.

Die Frage stellt sich auch für internationale Entscheidungen. In Deutschland oder in ganz Europa sind Politiker der Meinung, dass Soldaten in der Ukraine geschickt werden sollten. Es ist eine morale Entscheidung: sollte man den Opfern des Krieges helfen aber dafür eine Escalation des Krieges erwarten oder nicht? Moral hat eine wichtige Rolle in politischen Entscheidungen, aber meiner Meinung nach sind die Interessen des Landes wichtiger.

262 Wörter

NE RIEN ÉCRIRE DANS CE CADRE

/